

平野小中地域学校協働活動



# いこころの里通信



平野中学校 HP : <https://hirano-j.esnet.ed.jp/> ・ 平野小学校 HP : <https://hirano-e.esnet.ed.jp/>

例年より2週間ほど早く梅雨入りしました。思わぬ梅雨入りで、ふるさと学習や学校活動にも影響が出ていますが、なんとか実施できています。

そんな中、中学校では史上初ではないかと思われる快挙達成（県総体トリプル出場）のニュース

に、大変盛り上がっています。小規模校ながら、全員が精一杯頑張っています。

思えば、小学校の校訓が「力いっぱい、心いっぱい」です。その思いを繋いでいるようで、本当に嬉しく思います。



## 5月24日(水)

## イモ苗植え (小2)

10日の野菜の苗植えに続き、サツマイモの苗を植えました。

今回も地域の名人に来ていただき、畝を作るところから教えていただきました。



## 5月25日(木) 花いっぱい運動

## (幼・小2・3・5・中)

今年度も、春の花いっぱい運動が実施されました。地域の方の癒しになればいいですね。



## 5月26日(金)

## 平地上分館の田植え (小3)

小学3年生が、平地上分館の協力で田植えをしました。毎年、もち米を植えて、秋に収穫し餅つきをする、子供たちの楽しみな行事です。

初めて田んぼに入る子もいましたが、上手に植えることができました。



6月5日(月)・6月7日(水)

煙友会との交流 (小6)



6月5日に煙友会の方に来ていただき、煙友会の成り立ちを教えてもらいました。そして、6月7日の窯出しの日に、煙友会へお邪魔して、メンバーの方々へインタビューをしました。

しっかり、うどんやお餅、猪肉をご馳走になりました。ちゃんとお手伝いもしたので安心してください！



6月8日(木)

徳馬田の田植え (中2)



今年の徳馬田の田植えは、あいにくの雨でしたが、中学2年生とその保護者、教職員で実施しました。地域の方の協力もあり、短時間で植えることができました。雨の中お疲れさまでした。秋の収穫が楽しみです。

田植え終了！みんなで記念撮影。

## 平野中初の快挙!!

市郡総体が行われ、野球部、バレー部、水泳の県大会出場が決まりました！

どの競技も熱戦で、精一杯力を発揮していました。応援回も熱かったです。

自治会館には、三つの横断幕が設置されました。



【編集後記】 コロナ前のように、様々な活動が実施できるようになってきてうれしい限りです。さて、昨年、中学校に設置した巣箱で、シジュウカラが子育てをしていましたが、無事に巣立ちしたようで、命の学習ができ感動しました。その報告は次回をお楽しみに。(福本)

